



Consuelo Cavieres tiene 21 años, es locutora radial y trabaja en peluquería. Su motivación para ser candidata a la Vendimia nace porque esta festividad la representa al significar identidad, orgullo y esfuerzo. "Sobre todo por la gente campesina, porque desde ellos parte nuestra querida fiesta y nosotros somos pioneros en esta celebración", destacó.

ALCALDE Y ACTUAL REINA ACOMPAÑARON EL INICIO DEL PROCESO

CURICÓ PRESENTA A SUS SEIS CANDIDATAS A REINA DE LA VENDIMIA 2026

● La ceremonia marcó el inicio del camino hacia la Vendimia 2026, una de las celebraciones más importantes de la ciudad, que este año tendrá a México como país temático.

CURICÓ. En una jornada marcada por la tradición, la identidad local y el espíritu festivo, ayer se dieron a conocer oficialmente las seis candidatas a reina de la Vendimia Curicó 2026. La actividad se realizó mediante un desayuno en el Estadio Español, instancia que reunió al alcalde de Curicó, George Bordachar; a las jóvenes postulantes; y a la actual reina de la Vendimia 2025, Krishna Galindo.

La Fiesta de la Vendimia Curicó 2026 se desarrollará los días 20, 21 y 22 de marzo, manteniendo el lugar del año pasado en la explanada del Estadio La Granja. En esta nueva versión, el evento contará con México como país temático, incluyendo invitados provenientes de dicho país, lo que busca fortalecer el intercambio cultural y ampliar la proyección internacional de la festividad.

Desde la Corporación Cultural de Curicó informaron que se espera superar las 40 mil personas diarias, consolidando a la vendimia como uno de los encuentros culturales más importantes de la comuna.

El proceso de elección de las candidatas se inició con la apertura de postulacio-



Ayer se dieron a conocer oficialmente las seis candidatas a reina de la Vendimia Curicó 2026.

nes a través del sitio web de la Municipalidad de Curicó, donde las interesadas debieron completar un formulario y cumplir con las bases establecidas. El plazo se extendió hasta el 25 de enero, tras lo cual las preseleccionadas fueron citadas a una entrevista tipo casting. Estas evaluaciones fueron realizadas por una comisión municipal y un jurado especializado, contando además con abogados de la Dirección Jurídica que actuaron como ministros de

fe, garantizando la transparencia y validez del proceso. Tras este filtro, se definió a las seis candidatas oficiales. El alcalde George Bordachar destacó la calidad y compromiso de las jóvenes seleccionadas. "Nuestras candidatas a reina son hermosas y esperamos tener una linda reina nuevamente", señaló, agregando que la fiesta de este año vendrá acompañada de importantes mejoras, especialmente en materiales de seguridad, accesos y señalética, con el objetivo de ofre-

cer una mejor experiencia a los asistentes.

Por su parte, la actual reina de la Vendimia, Krishna Galindo, entregó un mensaje de apoyo a las postulantes, deseándoles éxito en el proceso. "Que disfruten, que lo pasen bien y que aprendan de cada punto que les enseñen cada día", expresó, enfatizando que la futura reina debe demostrar cercanía con los niños y la comunidad. Asimismo, entregó un consejo enfocado en el bienestar personal: "Lo principal es que mejoren su salud mental, porque hoy en día las redes son muy críticas y agresivas. Lo más importante es que disfruten esta experiencia".

Victoria Munzenmayer tiene 18 años y es curicana. Este año se motivó a postular como candidata a reina principalmente por el apoyo de su familia y porque la Fiesta de la Vendimia es un punto de encuentro para la comunidad curicana, donde todos pueden disfrutar en un mismo espacio. "Estoy muy feliz de estar acá, muy agradecida de poder compartir y conocer gente nueva. Tener esta nueva experiencia que yo sé que me va a quedar como crecimiento personal para toda la vida", expresó.



Abril Rastrygina tiene 18 años y también es egresada reciente de cuarto medio. Anteriormente fue destacada por obtener puntaje máximo en la Prueba de Admisión a la Educación Superior en Historia. Su motivación para ser reina de la Vendimia es dar visibilidad a Curicó y a sus recursos naturales. Busca apoyar el desarrollo económico local y resaltar las tradiciones curicanas. Este año se encuentra matriculada en la carrera de Global Business Administration en la Universidad del Desarrollo.



Camila Bobadilla tiene 21 años y es curicana. Estudia Terapia Ocupacional y se motivó a presentarse como candidata porque vio la oportunidad de representar a Curicó. Señaló que participar en la Vendimia es una forma de valorar el esfuerzo de quienes sostienen esta industria y de visibilizar el trabajo que existe detrás de una de las celebraciones más importantes de la comuna. Para ella, ser candidata también implica un compromiso con la comunidad y con la promoción de las raíces culturales que distinguen a la ciudad.

Josefa Silva tiene 18 años y también es egresada de cuarto medio. Lo que le apasiona es generar alegría: "Me encanta saber que las personas pueden ser más felices por mi existencia", expresó como una de sus motivaciones para postular como candidata a reina de la Vendimia. Además, considera que esta fiesta une a las personas y cree que es una bonita instancia para todos los curicanos.